

Serah Terima RSLH dari PT. Djarum Kepada 10 Warga Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Dec 21, 2022 - 17:33



Dandim 0716/Demak Hadiri Serah Terima RSLH dari PT. Djarum Kepada 10 Warga Kabupaten Demak

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri Serah Terima Rumah Sederhana Layak Huni dari PT Djarum kepada warga kurang mampu di Desa Bogosari, Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak, Rabu (21/12/2022).

Rumah Sederhana Layak Huni (RSLH) hasil kerjasama lintas institusi tersebut sukses membangun 35 rumah yang tersebar di wilayah Kabupaten Pemalang, Kabupaten Kudus, Kabupaten Rembang dan Kabupaten Demak sepanjang tahun 2022, dengan total anggaran 1,8 Miliar.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Jawa Tengah, Muhammad Arif Sambodo mengatakan, bahwa dengan kolaborasi bersama pihak swasta menjadi kunci agar program pengentasan kemiskinan bisa berjalan dengan baik, khususnya di Jawa Tengah.



Dikatakannya, pembangunan rumah sederhana layak huni merupakan upaya mendorong agar masyarakat memiliki hunian sehat dan meningkatkan produktivitas demi mengangkat perekonomian keluarga.

“Ini merupakan program Corporate Social Responsibility (CSR) antara Pemerintah dengan pihak swasta dalam hal ini PT Djarum dalam upaya memberikan hunian yang sehat, aman, dan layak bagi masyarakat kurang mampu,” ujarnya.

Sementara itu, Bupati Demak dr. Eisti’annah memberikan apresiasi kepada PT Djarum, yang telah memberikan bantuan Rumah Sederhana Layak Huni (RSLH), kepada 10 keluarga tidak mampu di Kabupaten Demak. Menurutnya, bantuan tersebut merupakan bentuk upaya memberikan hunian yang sehat, aman, dan layak bagi masyarakat.

“Ini sangat luar biasa, rumah yang dibangun cukup besar dan bagus dengan anggaran yang memadai. Harapan kami, mewakili seluruh masyarakat Kabupaten Demak, semoga tahun depan ada bantuan seperti ini lagi,” tuturnya.

Bupati Demak tak memungkiri, tingginya angka kemiskinan ekstrem di

Kabupaten Demak tak lepas dari pandemi Covid-19 yang memukul perekonomian masyarakat. Untuk itu, ia berharap kerjasama antara pemerintah daerah dan sektor swasta seperti PT Djarum bisa ditiru oleh perusahaan-perusahaan lainnya, sehingga dapat meningkatkan derajat hidup masyarakat.

“Kolaborasi antara Pemerintah dan pihak swasta tak hanya dalam segi fisik pembangunan rumah semata, melainkan juga memberikan dukungan moral, sehingga semua saling mendukung demi meningkatkan derajat hidup masyarakat,” imbuh Bupati.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak